



Teniente Armando Cortínez

Inducido por su ímpetu patriótico y un gran coraje, en la madrugada del 5 de abril de 1919, el Teniente Armando Cortínez, a bordo de una aeronave Bristol, despegó desde la actual Base Aérea El Bosque en su frágil nave de madera, hacia los macizos andinos, por el costado sur del volcán Tupungato. 15 horas después aterrizó en Argentina, intentando de esta forma, el doble cruce de Los Andes.

Posteriormente, el 16 de abril de ese mismo año, a las 06:40 horas, emprendió el viaje de regreso, hasta el aeródromo de El Bosque. Horas después, el piloto fue recibido por sus superiores y sus familiares. Como premio, Cortínez fue ascendido a Capitán y luego comisionado a Europa.

Creación de la Base Aérea Antártica Presidente Eduardo Frei Montalva

La Base Aérea Antártica Presidente Eduardo Frei Montalva es la mayor Base Aérea Antártica de Chile y una de las principales de todo el continente blanco. Se ubica en la Isla Rey Jorge y cuenta con una pista de aterrizaje de mil 300 metros, en el Aeródromo Teniente Rodolfo Marsh. Comprende además Villa Las Estrellas; Instalación Sanitaria; escuela; banco; supermercado; oficina de correos; capilla, entre otros servicios.

En 1969, comenzó a operar como Centro Meteorológico Antártico Presidente Eduardo Frei Montalva y tenía la responsabilidad de suministrar la información pertinente de sustento a las actividades de exploración científica. Posteriormente, al ampliarse las instalaciones se llamó "Base Teniente Rodolfo Marsh". Y fue en la década de 1990 cuando todo el conjunto pasó a llamarse Base Aérea Antártica Presidente Eduardo Frei Montalva.

